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Protokoll der Elternratssitzung vom 29. Oktober 2018 
 

Sitzungsort:    Schulhaus Seefeld, 19.00 Uhr bis 21.30 Uhr 
  

Anwesend:   KiGa B Sigg   Patrick Frank, Tanja Marucci-Bauert 
   KiGa A Jegher   Vanessa Wehrli, Simone Jaeger 
   1. Klasse Affolter/Rezan Thérèse de Vries, Jacqueline Kessler 
   2. Klasse Brunner/Baredi Matthias Köhler (Leitung), Lucie Pestalozzi 
   3. Klasse Lamparter/Piel Dana Böttcher 

3. Klasse Barone  Mario Brazanti, Gülistan Ercelik 
   4. Klasse Koch/Angelsberger Matthes Schaller, Andor Bariska 
   4. Klasse Steinbeck/Ambühl Astrid Lieb (Protokoll), Susanne von Ledebur  
   (Pavillon) 

5. Klasse Ambühl/Toal  Liliane Bächtold; Isabelle Hubschmid 
   (Pavillon) 
   5. Klasse Beier   Isabelle Sterchi 
   6. Klasse Schuhmacher/Klorer Franco Gentile, Antonella Mangiaracina 
   (Pavillon) 
   6. Klasse Hoessly  Alexandra Läderach 

 
 
1.   BEGRÜSSUNG / AUFNAHME WEITERER TRAKTANDEN 
 
Keine Bemerkungen zum letzten Protokoll. Keine weitere Traktenden. 
 
 
2.   BERICHT KASSE 
 
Kontostand: ca. CHF 7'500. Letztes Jahr vergab der Elternrat an jede Klasse aus der ER-Kasse CHF 300 für einen 
besonderen Anlass. Letztes Jahr haben nur zwei oder drei Klassen den Betrag abgeholt. Eine Klasse möchte den 
Betrag nun dieses Jahr beanspruchen. Der Elternrat beschliesst, dass auch dieses Schuljahr eine nachträgliche 
Abholung des Betrages von Klassen, die diesen noch nicht beansprucht haben, möglich ist. Matthias wird die Leh-
rerschaft informieren.  
 
 
3.   BERICHT ARBEITSGRUPPE VERKEHR  
 
Matthes: Der Aufruf an alle Eltern, ihnen bekannte gefährlichen Strassenverkehrs-Situationen zu melden, ist er-
folgt. Bis jetzt sind acht Meldungen eingegangen, die von Matthes für das Treffen mit Wernher Brucks (10. Dezem-
ber 2018) gebündelt werden. Da der Rundgang am Nachmittag stattfinden wird und eine andere Verkehrssitation 
herrscht wie z.B. morgens bei Stossverkehr, kann auch Filmmaterial eingereicht werden. Es wird ein Reminder an 
die Eltern ergehen, die gefährlichen Situationen (dazu gehört auch häufig vorkommendes gefährliches Fahrverhal-
ten) bis spätestens Ende November 2018 zu melden.  
 
Die Sanierung Bellerievestrasse ist auf unbestimmte Zeit zurück gestellt. Die IG Bellerivestrasse möchte mit einem 
Vorstoss bei der Stadt erreicihen, dass während der nächsten drei Jahre folgende Verkehrsberuhigungsmassnah-
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men ergriffen werden auf der Bellerievestrasse: Tempo 30, Nachtfahrverbot für Lastwagen, Velospur stadtaus-
wärts, Wenden der Zollikerbusse Bhf. Tiefenbrunnen.  
 
 
4.   STAND RÄBELIECHTLIUMZUG  
 
1. November 2018. Material, Glühwein und Brötli sind bestellt. Die HelferInnen werden direkt von Astrid Lieb über 
die weiteren Details informiert.  
 
Es wird festgestellt, dass nicht alle Eltern Infos zu den Details des Räbeliechtliumzugs erhalten haben. Der Eltern-
rat regt an, dass die Lehrpersonen wenn möglich die Eltern gleichzeitig und rechtzeitig informiert werden. Es wird 
ein Reminder verschickt und über das Punch-, Brötli- und Glühweinbuffet des Elternrat informiert.  
 
 
5.   STAND LESENACHT  
 
11. November 2018. Antonella à Anmeldeschluss war 24. Oktober, es gab einige Anmeldungen. Mit Frau Barone 
werden noch die Details geregelt. Material ist bestellt. HelferInnen-Team steht. Feuerstelle ist organisiert, ebenso 
Mikrofon und Anlage. Antonella wird HelferInnen einteilen und mit diesen direkt planen. Aufbau beginnt um 17.00.  
 
 
6.   STAND ELTERNKAFI 
 
• Am Besuchsmorgen 16. November 2018 (nur Gipfeli und Kafi); Lili ist Chefin OK. Tische sind bereits im SH See-
feld. Der Elternrat besorgt Gipfeli für Eltern und Kinder in der Backbar. E-Mail an die Eltern, dass es Elternkafi gibt. 
Keine Spendenkasse aufstellen. Susanne, Franco und Antonella à Pavillon; Lili, Lucie, Matthes, Gülistan à SH 
Seefeld. Helfer treffen sich um 8.30 Uhr. Ein paar Tage vor dem Elternkafi wird ein Mail über die Durchführung des 
Elternkafi verschickt.  
 
• Am Besuchsmorgen 19. März 2019 (Pausenkafi mit Kuchen etc.): OK noch offen 
 
 
7.   TERMINE SH SEEFELD/PAVILLON 
 

• 1. November 2018: Räbeliechtli 
• 9. November 2018: Lesenacht  
• 16. November 2018: Elternkafi am Besuchsmorgen  
• 13. Dezember 2018: Adventssingen in der Erlöserkirche  
• 19. März 2019: Elternkafi am Besuchstag 
• Klassenfoto (Lucie organisiert dies auch 2019, evt. mit Aled Brooks, falls er nicht kann, Denisa anfragen). 

Der Elternrat soll 2019 dafür sorgen, dass die Eltern mit den Fotos auch die Info erhalten, dass diese vom 
Elternrat gesponsert worden sind. Lehrpersonen und die Schulleitung erhalten auch ein Foto.  

• 14. Juni 2019 (prov.): Seefeldcup (Franco) 
• (21. Juni 2019: Sommerfest Schulhaus Mühlebach) 
• 5. Juli 2019: Sommerfest Schulhaus Seefeld (OK: Mario und Dana Co-Leitung, Lili, Antonella, Alexandra, 

Andor). Reservieren im GZ: 10 Stände, alle Tische und Bänke.  
 
 
8.   ZUFRIEDENHEIT HORT 
 
Von diversen Eltern kam die Anfrage, die Betreuungssiuation im Mittag-/Abendhort Münchhalden anzusprechen. 
Gewisse Themen (Sorgen der Kinder während Hortzeit, Kommunikation mit Schulkindern ausserhalb des Horts, 
Ausflüge, Organisation während der Umzüge, Kommunikation mit den Eltern) sollten erneut mit Andreas Frei an 
einer der nächsten Sitzungen angesprochen werden. Grundsätzlich wird den Eltern empfohlen, sich bei auftau-
chenden Fragen oder Sorgen direkt an den Hort bzw. die betroffene Betreuungsperson zu wenden.  
 
Der für dieses Jahr angesetzte Elterninformationsabend im Hort wurde leider ersatzlos gestrichen. Der Elternrat 
regt an, die Veranstaltung nachzuholen und eine solche regelmässig durchzuführen, da sie insbesondere für 
„neue“ Eltern sehr wichtig ist.  
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9.   ELTERNVERANSTALTUNGEN 
 
• Information über das Schneelager Mittelsstufe (www.schneezueri.ch; Matthes und Patrick): Skilager fürs Seefeld-
Schulhaus (ähnlich wie im Karthaus durchgeführt). Geplant ab 2019. Das Sportamt wird Defizit von Kosten über 
CHF 400 pro Kind übernehmen. Das Haus in Flumserberge ist organisiert (Vollpension). Für 30 Kinder benötigt es 
ca. 5 Leiter (drei weitere neben Patrick und Matthes, wenn möglich noch zwei Lehrpersonen und evt. ein Jugend-
arbeiter). Das Schneelager findet in der 1. Woche Skiferien (ab 11. Februar 2019) statt, von Montag bis Freitag-
abend 18.00 Uhr. Es müssten sich mind. 20 Kinder anmelden. Anforderung: Bewältigen der blauen Piste, Pflug.  
 
Organisator ist das SH Seefeld, Durchführer Patrick und Matthes, und unterstützt wird es vom Sportamt Zürich. 
Kosten 390 pro Person. Wenn ein J&S Leiter dabei wäre, würde es noch günstiger werden.  
 
Im Jahr 2020 könnte ein Quartierlager durchgeführt werden auf der Fiescheralp (für 70 Personen). 
 
Der Elternrat unterstützt die Idee des Schneelagers Mittelstufe mit Begeiserung.  
 
 
10.  INTERNETAUFTRITT 
 
• Stand eigener Host. Antonella hat ein Upgrade gemacht. Die neue Adresse (www.elternrat-seefeld.ch) kann um-
gehend aufgeschaltet werden, während die alte auf die neue Seite weitergeleitet wird. Dies soll von Antonella um-
gesetzt werden.   
 
• Paralellität Homepage Schule Riesbach – Seite Elternrat. Matthias wird der Schulleitung einen Vorschlag unter-
breiten, wie die offizielle Homepage mit Bezug auf den Elternrat kompakter und ohne allzu viele Überschneidungen 
mit der eigenen Homepage des Elternrats dargestellt werden kann.  
 
 
11. STABSÜBERGABEN 
 
• Seefeldcup: Es haben sich einige gemeldet als Nachfolger von Franco, es wäre aber gut, wenn jemand vom El-
ternrat dabei wäre im OK. Der Seefeldcup muss nicht in der genau gleichen Form weiter geführt werden. Franco 
bleibt dran an der Suche nach Nachfolger.  
 
• Internet: Antonella wird diesen Bereich an Dana übergeben.  
 
• Erzählnacht (Antonella) und Räbeliechtli (Astrid): Nachfolge muss bestimmt werden (bleibt pendent).  
 
 
12.  EINLADUNG ROGER CURCHOD AN DIE SITZUNG VOM 3. DEZEMBER 2018 
 
• mögliche Themen: Schulhausplanung Riesbach (Münchhalden, Mehrbedarf Hornbachsiedlung, Ersatz Turnhalle 
Seefeld, Standort GZ Riesbach evt. als neuer Schulstandort?). Schulübergreifende Organisation Betreuung an Q-
Tagen und Ferien, wäre hier Koordination möglich? Allenfalls Fragen, weshalb nicht alle Q-Tage in den Ferien 
durchgeführt werden können? Die Stossrichtung sollte sein, dass wir die Schulleitung in ihren Anliegen unterstüt-
zen, z.B. bezüglich Platz, Klassengrösse etc.  
 
Matthias wird mit Viviane vom ER Mühlebach zusammensitzen und planen, wie man Curchod am besten vorinfor-
miert und wie wir die Einladung für die Sitzung am besten machen können. Falls jemand noch Ideen hat, bitte bei 
Matthias melden.  
 
 
13.  SONSTIGES 
 
Vorstellungsrunde in den Klassen: E-Mail Verteiler für die Klassen kann bei Astrid verlangt werden.  
 
 
 
        Für das Protokoll: Astrid Lieb 


